

UNE NOUVELLE SAISON POUR LES CHEMINS CHOUETTES

C'est reparti pour une saison de chouettes balades à travers le Val-de-Ruz. Les sept parcours dévolus à l'écotourisme et qui jalonnent la vallée sont fin prêts à accueillir les randonneurs. Plusieurs nouveautés sont à signaler.

Le site internet des Chemins chouettes est désormais disponible en quatre langues, en français bien sûr, mais aussi en allemand, en italien et en anglais. On y trouve les sept balades avec des fiches imprimables et des photos ainsi qu'une foule de renseignements en tous genres.

Les 116 kilomètres de trajets que comptent les itinéraires sont jalonnés de panneaux didactiques. Neuf nouveaux posters abordant des sujets aussi divers que les moulins de Villiers, l'incendie de Coffrane ou Arnold Henri Guyot, seront installés durant le printemps. Cinq autres sont encore à finaliser.

Une collaboration a été mise en place avec le BLS qui dessert la ligne ferroviaire Berne - Neuchâtel - La Chaux-de-Fonds - Le Locle. Les Chemins chouettes figurent dans la brochure touristique du transporteur. Un atout puisque trois des balades vaudruziennes passent par les Hauts-Ge-

neveys et les Geneveys-sur-Coffrane où s'arrête le train.

Enfin, de nouveaux sets de table aux couleurs des chemins chouettes sont à découvrir dans les restaurants partenaires. / *cwi* www.chemins-chouettes.ch

Chemins chouettes
Un voyage responsable dans des environnements naturels

Deutsch
English
Italiano

Rechercher - Parcours - Mise à jour - Situation - Informations - Liens - Contacts - Partenaires - Plan du site

Au nom générique les **Chemins chouettes** viennent se combiner des noms spécifiques de parcours. Le terme de balade est ainsi utilisé pour désigner les différents itinéraires proposés. **Toutes ces balades peuvent être modulées** en fonction du goût et des possibilités de chacun et accomplies par tronçons distincts, ou selon des variantes raccourcies.

Cliquez sur la balade de votre choix sur la carte ci-dessous pour en découvrir les détails.